H@YTamaulipas





Designan a Rodolfo González Valderrama como director de comunicación social en la Cámara de Diputados

El tampiqueño es miembro del Movimiento Regeneración Nacional y reconocido por ocupar diversos cargos oficiales en la administración federal por culminar

Por: Josué Escamilla/Ciudad Victoria El Día Miercoles 18 de Septiembre del 2024 a las 18:46



Rodolfo González Valderrama Autor: Carlos Juárez

Ciudad Victoria, Tamaulipas. - El tamaulipeco **Rodolfo González Valderrama** fue designado director general de Comunicación Social de la Cámara de Diputados.

El tampiqueño se desempeñó como director de la dirección de Radio, Televisión y Cinematografía del Estado Mexicano, además fue jefe delegacional de la Alcaldía Cuauhtémoc y, recientemente delegado de programas federales en Tamaulipas.

González Valderrama es miembro del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y reconocido por ocupar diversos cargos oficiales en la administración federal próxima a culminar.

SJ/AM

https://www.24-horas.mx/2024/09/18/estrenan-diputados-coordinador-decomunicacion-social-y-designan-nuevo-secretario-general/